

Reagan reitera fe en pacificación del país

Confianza en notables avances de El Salvador, hacia su pacificación ha expresado el presidente de los Estados Unidos, señor Ronald Reagan, al certificar que en nuestro país ha habido considerables progresos en el respeto a los derechos humanos y en el cumplimiento de los programas de cambios socio-económicos, como la Reforma Agraria.

Al respecto de la certificación del señor Reagan, para respaldar la ayuda norteamericana a El Salvador, publicamos a continuación un resumen de ese documento.

Dice así:
"Texto de la justificación de certificación del presidente Reagan sobre El Salvador, presentada al Congreso el día 27 de julio de 1982.

Resumen del ejecutivo.

"El grave conflicto civil continuó en El Salvador durante el período cubierto por este informe. El gobierno de unidad nacional electo recientemente continúa empeñado en una lucha contra el movimiento guerrillero que, con ayuda del exterior, trata de tomar el poder por la fuerza. La violencia continúa resultando en informes sobre violaciones de los derechos humanos básicos cometidos por las guerrillas izquierdistas, por terroristas de la derecha y por miembros de las fuerzas de seguridad del gobierno. Nosotros continuamos preocupados por la situación de los derechos humanos y por la suerte del programa de reforma agraria en El Salvador. Sin embargo, hay indicios — Pasa a la página 19 —



CAPTURADOS. La Policía de Aduana capturó al jefe de la Sección de Pasaportes de Migración, Víctor Diego Benavides Matamoros (centro), y a Pedro Marcial Carrillo y Carlos Edgardo Orellana Figueroa, sindicados en falsificación de pasaportes.

Triple captura por falsificar pasaportes

El jefe de la Sección de Pasaportes, de Migración, Víctor Diego Benavides Matamoros, un tramitador y un cliente, fueron detenidos por agentes de la Policía de Aduana, y consignados a la orden del Juez Tercero de lo Penal de esta capital.

A continuación, damos a conocer el correspondiente informe sobre la captura

de los tres implicados en falsificación de pasaportes. Dice así, el referido informe:

"San Salvador, 14 de agosto de 1982, Informe de Captura: A las 10:00 horas del día 10 de los corrientes, personal de este Departamento, en las oficinas de la Dirección General de Migración, procedió a la

— Pasa a la página 22 —

Izalco expuso capacidad en III Feria Artesanal

Izalco, expresó su labio-riodad a través de la III Feria Artesanal efectuada del 8 al 15 de agosto en el local de la Casa de la Cultura, con motivo de las fiestas patronales en honor a la Virgen de la Asunción.

El Subsecretario de Cultura, Juventud y Deportes, licenciado Ricardo Paredes Osorio, inauguró el

evento. Los Historiantes de Izalco, ejecutaron un baile preliminar y en representación de la comunidad indígena se presentaron el Alcalde del Común Indígena con su comitiva, señor Silvestre de Jesús Si-guachi.

Por su parte los artesana- — Pasa a la página 17 —

Preparan celebración Día Empleado Municipal

Entusiastas preparativos se llevan a cabo para celebrar el Día del Empleado Municipal el próximo 27 del presente mes, según indica un comunicado del Departamento de Relaciones Públicas y Prensa de la comuna capitalina.

Señala el informe, que uno de los números más importantes, será la elección y coronación de la Reina de los Empleados Municipales Capitalinos.

Las candidatas tendrán

que tener edades entre los 15 y 20 años, y deberán contar con suficiente cultura, como para representar dignamente al gremio municipal, en caso de elección.

Comunicado

Damos a conocer a continuación, el comunicado oficial sobre esta festividad municipal. Dice así: "Con motivo de celebrarse el 27

— Pasa a la página 34 —

Concurso de lectura

(Cajutepeque). Un concurso de "Lectura, Escritura, Ortografía y Redacción" ha programado el Jefe de la Unidad de Nuclearización, de la Sub-Región No. 4, profesor José Eduardo Osegueda.

El programa está orientado a colaborar con el maestro al mejoramiento de la enseñanza, y aprendizaje a nivel departamental, con alumnos de centros oficiales y particulares de primero, segundo y tercer ciclos de Educación Básica.

Participarán en el concurso del 19 de agosto, al 4 de octubre los alumnos de la sub-región No. 4, del departamento. El profesor Osegueda, manifiesta que se toma en cuenta, que uno

— Pasa a la página 34 —



LO BUSCAN. El menorcito Jaime Giovanni Raymundo Juárez, de 6 años, ha desaparecido del Mercado Central. Avisar al Edificio 3, Puesto No. 52 a Concepción Cruz.

Cámara 2a. de lo Civil explica sus labores

Explicaciones sobre el funcionamiento de la Cámara de Segunda Instancia de lo Civil, de esta capital, nos han ofrecido los magistrados integrantes de la referida Cámara, doctores José Ignacio Paniagua, presidente, y Roldy Valencia Uribe, segundo miembro.

Ellos fueron abordados

en sus respectivos despachos, donde hicieron una serie de declaraciones sobre sentencias, atenciones al público, funcionamiento administrativo, qué clases de recursos tramitan, procedimientos y acciones de conformidad con la ley.

Hablando sobre recién — Pasa a la página 34 —

26 maestros detenidos como miembros de FPL

Veintiseis maestros de distintos planteles educativos, entre ellos Ana Lidia Escalante de Serrano, esposa del Subsecretario de Educación, licenciado Roberto Serrano, fueron capturados el sábado por la mañana cuando efectuaban una sesión, como miembros del Comité

Central de las F.P.L., según informe oficial de la Policía de Hacienda.

Los detenidos estaban reunidos en la escuela República Federal de Alemania, y según explicaron autoridades policíacas, planificaban acciones en los próximos días en esta

— Pasa a la página 22 —

Expresa fe en la ayuda E.U.

Tengo fe que la ayuda económica que en definitiva nos brindará los Estados Unidos anda por los 115 millones de dólares, manifestó el Primer Vicepresidente de la República don Raúl Molina Martínez.

No se ha pedido ayuda suplementaria, pues los 35 millones para la ayuda militar, corresponde a lo ya solicitado, por todo lo expuesto anteriormente se fue a luchar ante funcionarios norteamericanos, y creemos han cambiado de opinión quienes tenían información distorsionada pues sin ponernos de acuerdo ninguno de

los partidos políticos manifestamos nuestras opiniones como representantes del pueblo salvadoreño en general, y no con tendencias partidistas, señaló el Vicepresidente de la República.

Se hizo amplias exposiciones de los adelantos de las reformas sociales y se dejó clarificado que en ningún momento éstas se harán retroceder, por el contrario por lo que estamos trabajando tesoneramente es por adecuarlas, mejorarlas, fomentarlas y llevarlas siempre adelante para beneficio de los sectores directa-

— Pasa a la página 42 —



—Foto de LA PRENSA, por Malena VIAJA. El vicepresidente de la República, Dr. Pablo Mauricio Alvergue, se encuentra en República Dominicana, para asistir a la toma de posesión del nuevo presidente de esa nación.

Política de apoyo a la empresa privada piden

Representantes de casas distribuidoras de equipos y maquinaria, piden un cambio en la actitud gubernamental para que se apoye a los empresarios salvadoreños cuando se trate de la compra de suministros de uso para las diversas dependencias oficiales.

En declaraciones sobre el particular, elementos pertenecientes a la mencionada actividad comercial agregaron que es necesario, como un factor importante para el propósito de la reactivación económica, que se vuelva a la política de apoyo y estímulo a la empresa privada.

Expusieron que se advierte un cambio de mentalidad en ese sentido dentro del actual gobierno en vista de que hace poco se han publicado las primeras licitaciones para el suministro de equipo a ciertos ministerios.

Una de tales licitaciones dijeron que está señalada para el 27 de los corrientes y en razón de ello señalaron que ojalá ahora no se siga cometiendo el error y la injusticia de marginar y discriminar a las firmas salvadoreñas y se les tome en consideración para que puedan competir en condiciones favorables.

Agregaron que las compañías locales son concesionarias de las más prestigiosas firmas mundiales fabricantes de equipos, vehículos y maquinaria de la más alta calidad y que por lo tanto constituye una deslealtad que el mismo gobierno, como sucedió durante el régimen democrata-cristiano anterior, prefiera dar los negocios a firmas extranjeras y no a las salvadoreñas.

— Pasa a la página 23 —



—Foto de LA PRENSA, por Malena. AYUDA AL PAIS. el Primer Vicepresidente de la República, don Raúl Molina Martínez, informó que tiene fe que los Estados Unidos dará al país unos 115 millones de dólares para la cuestión económica nacional. En la gráfica, Lic. Hugo Carrillo, Sr. Molina Martínez, contador Raúl Castillo Peña y Dr. Armando Rodríguez, del Comité Ejecutivo del PCN.